WERNER REISCHL

NEUE RELIGIÖSE LIEDER



INFORMATION:

Prof. Werner Reischl ist einer der bekanntesten und beliebtesten Interpreten neuer religiöser Lieder in Österreich. Tiefe Glaubenstexte mit modernem Sound zu verbinden ist sein besonderes Charisma.

Er ist Lehrer an der Kirchlichen Pädagogischen Hochschule in Graz mit dem Schwerpunkt "Musik im Religionsunterricht".

1984 erschien sein erstes Album "Sing mit mir ein Halleluja 1". Zwei Jahre später erhält er als erster Interpret neuer religiöser Lieder eine goldene Schallplatte für insgesamt über 100.000 verkaufte Tonträger. Tausende Menschen wuchsen mit diesen jungen "rhythmischen" Liedern auf, über Radio und Fernsehen wurden einige davon zu Volksliedern.

Aufgrund der ungebrochenen Nachfrage hat Werner Reischl nun in einem der modernsten Studios Österreichs eine brandneue CD mit 14 starken Glaubensliedern mit Chor und professionellen Musikern eingesungen.

Die Lieder eignen sich zum Einsatz in Liturgie und Religionsunterricht genauso wie für das Autoradio auf dem Weg zur Arbeit und als besonderes Geschenk.

Werner Reischl:

Das sehe ich als meine Hauptberufung – mit modernen Liedern einen Gott verkünden, der bei den Menschen ist und mit ihnen geht".

REAKTIONEN:

Werner Reischls Musik ist eine Perle unter den Veröffentlichungen christlicher Musik amazon.de

Ihre Lieder sind für mich wie eine Quelle, in der ich Frieden und Freude finden und aus der ich viel Kraft und Mut schöpfen kann. Ursula Stromberger, Klagenfurt

Auf die neue CD habe ich lange gewartet. Die Art wie er religiöse Lieder interpretiert, geht in die Seele.

Mag.^a Theresa Kohlberger, Mureck

Vertrieb: MAWE music, A-8151 Hitzendorf 171, www.werner-reischl.at

OSTR Prof. Dipl. Päd. Mag. Werner Reischl

geb. 22.Mai 1951 in Graz Liebenau.

Matura am Bisch. Gymnasium. Im Seminar erlebte er persönlich Kaplan Flury und Pater Cocagnac mit ihren religiösen Liedern und Chansons. In der Seminarband spielte er bei den damaligen ersten "Jazzmessen" das Schlagzeug. 1972 gründete er mit seinem Bruder die beliebte Tanzmusikband "Regenbogen" und war 13 Jahre lang Leadsänger der Band. Für die Bruderband "White Stars" schrieb er viele Texte.



Lehramtsstudium für Religion, Musik und Deutsch an der Pädagogischen Akademie der Diözese Graz-Seckau. Religionslehrer über viele Jahre an verschiedenen Grazer Schulen.

Theologiestudium in Graz, Gesangsausbildung bei Prof. Fridl Pöltinger an der Hochschule für Musik. Seit 1979 an der Religionspädagogischen Akademie und der Kirchlichen Pädagogischen Hochschule in der Aus- und Fortbildung für LehrerInnen tätig. Schwerpunkte: Musikalisches Gestalten im RU, Stimmbildung, Klassenzimmer-Management, Praxiskoordination.

1984 – 1988 Herausgabe der mit Gold ausgezeichneten Serie "Sing mit mir ein Halleluja". Viele Auftritte im Radio und Fernsehen folgen. 2010 Produktion und Veröffentlichung der neuen CD "WERNER REISCHL – Neue religiöse Lieder".